
平成25年5月　第6回定例教育委員会　議事録

開催日時　　平成25年5月13日（月）

　　　　　　　　午前9時〜午前11時13分

開催場所　　天満庁舎3階　まんてんホール

出席委員　　毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員　   　板持教育次長　　福田総務・学校教育課長　三上学校教育室長

書記　　　　　杉本専門員

欠席委員　　なし

【１.互礼・開会】

【２.あいさつ】

委員長 開会挨拶

委員長 【３.会期の決定】

会期を午前１１時までとする。

委員長 【４.非公開案件の決定】

非公開案件の決定

　8.報告Ⅱ　9.議事Ⅱ

【５.報告Ⅰ】

教育長 １）教育長報告

①月例報告

別添、行事日程表のとおり。

教育次長 ②事務局関係報告

○事務局職員配置状況について。

　資料（ｐ１～ｐ３）のとおり

③総務・学校教育関係

○児童生徒数について

資料（ｐ４）のとおり

④その他

なし

委員長 報告について、質疑はないか。

委員 国立音楽院入学式。入学者数は何人であったか。

教育長 約30人であった。

【開会　午前9時】



委員 学校給食運営委員会について。給食費以外に検討したことは何か。

教育次長 25年度の取り組みについて話し合った。食育の推進を進めていこうということであった。

アレルギー対応については、再度学校とセンターで事故がないように取り組んでいこう

という話があった。

委員長　 文化財保護審議会での話題はなにか。

教育次長 内容的には空白となっている会長職をどうするかということである。

【６.専決処分】

教育次長 議案第9号「法勝寺中学校地域協働学校運営協議会委員の任命」について

委員長 質疑はないか。

委員 任期は11月30日までか。

教育次長 他の委員もそうだ。それに合わせた。

委員長 議案第9号に意義はないか

委員 ～異議なし～

委員長 議案第9号「法勝寺中学校地域協働学校運営協議会委員の任命」については承認とする。

【７.議事Ⅰ】

教育次長 議案14号　平成25年度給食費の決定」について

資料（ｐ６～ｐ１０により説明）

委員長 説明について質疑があるか。

委員 各町の金額が高いところは、南部町以上のごちそうが出ているのか。

教育次長 町の補助がばらばらなので何とも言えない。日南、日野町は補助が無し。だから負担が大

きいのではないか。

教育長　 単価が多いというのはごちそうを食べているということだが、他と一食の単価は1円しか変

わらない。伯耆町は10円高いが、伯耆町は全部業者出し。本町はセンター炊飯である。

副食の違いはあるかもしれないが、米については変わらない。江府町は牛乳をたくさん飲

ませている。倍くらいの補助を出しているので、保護者負担の軽減には努力している方か

と思う。

委員 地産地消の県内産表記について。南部町産についてはどれくらいか。

教育長 保育園の方が高かったような気がする。現状は栄養士の欲しい物が入ってこない。

使おうと思っても使えないのが現状だ。

委員 資料ｐ10にある外国産の原材料について。大山町０％。会見０％。西伯は外国産が入って

いる。この理由はなんであるか。

教育次長 10月にみそかつを手作りし赤味噌を購入した際、製造地は広島だったがその原産を確認

したところ、カナダ、中国産とのことだったので外国産にいれた。通常使用する味噌は南部

町のみそっ子グループさん手作りの町内産大豆を原料とした味噌を使用している。

委員長 議案14号について、意義はないか。

委員 ～意義なし。

委員長 議案第14号「平成25年度給食費の決定については、承認とする。



【８．報告Ⅱ】

【10.協議Ⅰ】

委員長 １）委員提案（報告）　　教育の繋ぎについて

別添資料（ｐ６）について説明。

２）事務局提案

課長 ①南部町教育振興計画について

別添資料（ｐ7～ｐ24）により説明。

課長 ②平成25年度学校計画訪問について。

別添資料（ｐ２５）により説明。

委員長 意見があれば言ってほしい。

委員 4月参観日に授業の一覧表がない学校があった。

委員長 授業者と顔が一致しないのは不安である。

委員 南中は日程調整がうまくいっておらず、訪問日が最後になっている。

課長 意見をもとに対処するようにしたい。

教育長 公文書で案内を知らせる。

委員 町内一斉公開日について。11日と12日に予定されている。訪問時間はいつでも良いか。

課長 保育園は午前中だが、あとは一日中。弁当の日の講演もあり。

③平成25年度南部町教育行政施策の概要について

教育長 当日配布資料により説明。

委員長 男女推進プランの見直しは具体的にどうするか。

教育長 24年度に切れたので、本年度あらたに処理し始めている。

委員長 スポネットの法人化は進めているか。

課長 9月を目途にスポネットは法人化をしたい。財団をつくってやるのかということだが、財団に

なると図書館も含めるのでかなり大がかりになる。将来的は雇用の面からもその方向で

行きたい。

委員長　 優秀な人材を失いたくない。祐生の館も含めて対応してもらいたい。

教育長 スポネットはＮＰＯとしてスタートさせる。教育振興計画をもとにして、委員のみなさんと

熟議していきたい。

委員 夢の教室について。スポーツが中心だ。文化系もあるのでは。

課長 夢の教室はキャリア教育に繋げたい。子ども達に伝えたい切り口がたまたまスポーツであった。

委員 声楽家が中学校ではバスケット部だった。おとなになってからオペラ歌手になったという事例な

ど、夢がかなうことを知らせたい。

委員 資料（ｐ5）の重点施策について。太字にすると分かりやすい。

④その他

委員 裕生出会いの館の宣伝が足りない。

課長 植樹祭の児童演技の練習について。

ほぼ一日演技。当初は授業ではないということで来たが、拘束時間が長いので急遽土曜日を

全校の出校日にしている。4年以下は授業、５・６年はリハーサル。振替を月曜日とする。

一日だけの休みにした。



【１１.協議Ⅱ】

委員長 何か議題はあるか。

課長 無し。

【１２.今後の主な予定について】

教育次長 資料（ｐ４）参照。下線部分には都合をつけて参加してほしい。

委員長 次回委員会の開催日について

6月25日（火）1時半。

【14.互礼・閉会】　午前11時13分。


